

ACHUCA VENCE AL AMÉRICA

### Pegan al líder!

Con un equipo alternativo, las Águilas perdieron por segunda

**\$10.00** Ejemplar

Domingo 6 de Abril de 2025



# **EN TRÁGICO ACCIDENTE**

El empresario de Torre Médica San José de Monclova, volcó su camioneta a orillas de la carretera federal número 30, la madrugada del sábado

**HORACERO** 





### Impone México aranceles a clavos de China

La Secretaría de Economía se percató que "las importaciones de clavos para pistola originarias de China se realizaron en condiciones de discriminación de precios"

**DE SABINAS** 

Año XXXVIII No. 13,761 Sabinas, Coahuila

### **DURANTE CATEO**

## Decomisa Fiscalía 10 mdp en drogas



El alcalde reconoció la gran organización y destacó que este tipo de eventos fortalecen la convivencia familiar.

### Encabeza Oscar Ríos cabalgata en Rosita

Celebran 89 aniversario del Ejido Paso del Coyote, predio "Purísima"

STAFF / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- Este sábado, el Presidente Municipal de San Juan de Sabinas, Óscar Ríos Ramírez, dio arranque y encabezó la tradicional cabalgata del Ejido Paso del Coyote, predio "Purísima", con la que se conmemoró el 89 aniversario de esta localidad. En el acto, el alcalde reconoció la gran organización y destacó que este tipo de eventos fortalecen la convivencia familiar y promueven las actividades insignia del municipio.

"Quiero dar la bienvenida a todos los presentes, a los cabalgantes y a sus familias les deseo que disfruten mucho esta bonita actividad. A nuestra regidora Claudia Yadira Chávez Aguirre, reconocerla por su trabajo que hace también como comisariada ejidal en Paso del Coyote, siempre van a tener las puertas abiertas de la Presidencia Municipal", indicó Óscar Ríos Ramírez.



Se conmemoró el 89 aniversario de esta localidad.

Aseguran más de 6 kilos de droga en Sabinas; destaca la heroína y cristal



CARLOS MACÍAS / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH. - Más de 6 kilos de droga, entre heroína y cristal, fueron asegurados en un operativo encabezado por la Fiscalía General del Estado (FGE) en la Villa de Cloete, gracias a una denuncia anónima recibida a través del Sistema de Emergencias 9-1-1. Esta acción representa un duro golpe al narcotráfico ya que el valor de lo asegurado es de más de 10 millones de pesos en el mercado negro.

La realización del cateo fue resultado de una orden solicitada por la Fiscalía General del Estado y concedida por un juez de control. En el operativo, elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) y la Policía Estatal decomisaron 3 kilos 800 gramos de heroína y 2 kilos 600 gramos de cristal, una de las incautaciones más relevantes en la Región Carbonífera en lo que



El cateo realizado en la Villa de Cloete es el sexto que se realiza en la región carbonífera en



En el operativo participaron corporaciones policiacas del estado y Guardia Nacional.

va del año.

El cateo se realizó en un domicilio ubicado sobre la calle Malacate, en la colonia Loma Alta del mineral de Cloete. En el operativo también participaron la Policía de Acción y Reacción (PAR), el Ejército Mexicano, la Guardia Nacional y la Policía Municipal de Sabinas.

Isadora Rodríguez Garza, delegada de la Fiscalía General del Estado en la Región Carbonífera, subrayó que este aseguramiento es resultado de la coordinación operativa instruida por el Fiscal General, Federico Fernández Montañez, con todas las corporaciones de seguridad.

"Este decomiso es



muestra del compromiso institucional y de la colaboración entre fuerzas estatales y federales. Agradecemos especialmente a la Policía Estatal por mantener patrullajes constantes que permiten detectar actividades delictivas", expresó Rodríguez Garza.

La funcionaria reiteró que la Fiscalía General del Estado, en conjunto con la Secretaría de Seguridad Pública, continúa firme en su misión de mantener la paz y el orden en Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



periodico\_lavoz



/lavozcoahuila





@periodico\_lavoz



### Llevaron huevo y leche a todas las regiones

El Gobierno del Estado ha completado la distribución de apoyos alimentarios de huevo y leche en las 5 regiones del estado

LOCAL / PÁG. 7

### **ANUNCIA ALCALDE OSCAR RÍOS RAMÍREZ**

### Construirán 60 viviendas en SJS

La edificación de estos patrimonios será en la Villa de San Juan de Sabinas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.perioadicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- El Presidente Municipal de San Juan de Sabinas, Oscar Ríos Ramírez, dio a conocer la implementación del proyecto



El alcalde anunció este proyecto que se realizará a través del Gobierno Federal.

"Vivienda para el Bienestar 2025" en la Villa de San Juan



Este programa, impulsado por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo y, en colaboración con el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, busca beneficiar a las familias más necesitadas de la región.

LOCAL / PÁG. 2



